



Cher(e)s habitant(e)s,

Cette année, l'équipe municipale et moi-même avons décidé d'organiser un repas communal

le Samedi 18 Mai 2024 à 12h à la salle des fêtes.

Vous habitez notre village en résidence principale ou secondaire, vous êtes donc conviés à ce temps de partage et de rencontre.

Aucune participation financière ne sera demandée. Toutefois, dans l'esprit du partage et de la convivialité, nous faisons appel à votre contribution **en amenant ce jour-là un dessert qui sera partagé avec l'ensemble des convives.**

Pour faciliter l'organisation de ce repas, merci de vous inscrire avant le 11 Mai auprès de Gladys, notre secrétaire de mairie, au 05 53 91 05 04 ou par mail mairie.nanteuilauriac@wanadoo.fr

Bien à vous

Sophie Bossard, le Maire.



Dear residents,

This year, the municipal team and I decided to organize a communal meal

on Saturday May 18, 2024 at 12 p.m. in the village hall.

You live in our village as your primary or secondary residence, so you are invited to this time of sharing and meeting.

No financial participation will be requested. However, in the spirit of sharing and conviviality, we are asking for your contribution **by bringing a dessert that day which will be shared with all the guests.**

To facilitate the organization of this meal, please register before May 11 with Gladys, our town hall secretary, on 05 53 91 05 04 or by email mairie.nanteuilauriac@wanadoo.fr

Yours sincerely

Sophie Bossard, the Mayor.